

## **Muere Diego Verdaguer, cantante mexicano-argentino a los 70 años**

Escrito por Agencias

Viernes 28 de Enero de 2022 12:58

---

**LOS ANGELES, California, 28 de enero de 2022.-** El cantante de origen argentino, Diego Verdaguer, murió anoche a la edad de 70 años, en un hospital de esta ciudad, al parecer víctima del covid-19.

En las redes sociales del cantante, que había decidido nacionalizarse mexicano, se confirmó al deceso, tras dar positivo al virus de covid-19 a fines de diciembre y debió hospitalizarse.

Más tarde se supo de complicaciones en su salud y Verdaguer dejó de existir. La familia anunció que en ese mismo lugar será cremado.

"Por el profundo dolor que ha causado su partida, su familia ha decidido despedirlo en privado y pasar este difícil momento en tranquilidad y recogimiento. Posteriormente organizarán un acto público", informó la compañía discográfica Diam Music en un comunicado.

El texto del mensaje divulgado por la familia dice que "Con absoluta tristeza, lamento informar a todo su público y amigos, que papá el día de hoy dejó su hermoso cuerpo, para continuar su camino y creatividad en otra forma de vida eterna... mi madre, yo y toda la familia estamos sumergidos en este dolor, por lo que apreciamos su comprensión en estos momentos tan difíciles".

Su esposa, la también cantante Amanda Miguel, también dedicó un mensaje en la red social Twitter: "siempre te amaré".

El último tuit que el cantante había emitido en su cuenta fue dedicado a ella con una canción.

Su hija, la también cantante Ana Victoria, se sumó a los mensajes de despedida

## **Muere Diego Verdaguer, cantante mexicano-argentino a los 70 años**

Escrito por Agencias

Viernes 28 de Enero de 2022 12:58

---

**Durante más de 50 años de trayectoria musical, Verdaguer compuso más de medio centenar de canciones populares que gustaron a la comunidad y produjo 20 discos, lista donde estaban varios de su esposa Amanda Miguel.**

**La trayectoria de Verdaguer comenzó a los 17 años, al grabar su primer sencillo como solista, al que llamó “Lejos del amor”, que marcaría el inicio de una prolífica carrera musical.**